
A la comunidad de la Facultad de Artes

Junto con un saludo afectuoso, escribo para agradecer por el trabajo compartido durante
el presente año 2021, que llega a su fin luego de múltiples procesos que hemos tenido
como comunidad. Considero que como Facultad, si bien con dificultades, hemos tenido
grandes logros, los que han sido reconocidos no sólo al interior de nuestra Facultad, sino
que por otros actores relevantes.

Esto se consolida como un terreno para seguir trabajando en pos de nuestra misión y
aportar en este nuevo país, desde nuestras posibilidades y talentos, reflexionando
profundamente en nuestro compromiso, y desde ahí proyectar un 2022 en el mejor de los
ánimo, y pensando en el engrandecimiento de todos y todas nosotras.

Espero que puedan pasar estas fiestas en compañía de sus seres más queridos, y que
sigamos cuidándonos como comunidad, tal y como hemos hecho en todo este período
tan especial. Además, comparto con ustedes unas décimas que he escrito para todos y
todas.

Mi Facultad hoy saludo
esperando el año nuevo
mi compromiso renuevo

en esta idea no dudo

A ustedes yo acudo
para que puedan ayudar

y su energía entregar
para que esta casa crezca

Y en nuestro jardín florezca
una energía familiar

Nuestro déficit teniendo,
rayando muy bien la cancha
puso aquí una gran mancha

que va desapareciendo

Poco a poco construyendo
vamos, con nuevo destino

ocupando nuestro tino
para no meter la pata

Aunque no tengamos plata
tenemos mejor camino

Feliz año para todas,
todos y todes muy juntos

solucionando asuntos
nuestra carga se acomoda

Cada año el árbol se poda
para dar muy buenos frutos

remover los estatutos
para que el cambio advenga



Y que nadie contravenga
pues tenemos atributos

Atentamente,

Fernando Carrasco Pantoja
Decano

Facultad de Artes

31 de diciembre de 2021


